

Liebe Kunstfreunde,

trotz der schwierigen und bedrückenden Lage mit der Corona-Pandemie und besonders der Kriegseskalation in der Ukraine helfen gerade die kleinen Auszeiten in der Kunst- und Kulturszene ein wenig Freude und Normalität für die Seele zu finden.

Nach meinem Atelierumzug über den Winter freue ich mich daher besonders Sie/Euch zu meiner

**Ateliereröffnung am 19. und 20. März 2022
zwischen 11 und 18 Uhr**

einladen zu können.

Das neue Atelier befindet sich im Künstlerhaus am
Weidenweg 10, 47059 Duisburg (Kasslerfeld) in der 1. Etage



Aufgrund der besonderen Situation werden 25% der Verkaufserlöse an Hilfsprojekte für Ukrainische Kinder gespendet.

Ich freue mich auf viele Besucher und inspirierende Gespräche.

Herzlichst
Dorothee Impelmann
www.dorothee-impelmann.com

Es gelten die zu dem Zeitraum gültigen Corona-Bestimmungen